

UNSER ANSPRUCH...

Ein guter Haareratz...

- ist als solcher nicht erkennbar
- ist sicher befestigt
- ist angenehm zu tragen
- wirkt natürlich und typgerecht

...das Ziel ist es, gemeinsam mit Ihnen einen solchen Haareratz zu finden, der es Ihnen leichter macht, sich wohler zu fühlen.

Wir bitten um telefonische Terminvereinbarung.
Bringen Sie gerne eine Begleitperson zu Ihrem Termin mit.



KONTAKT



05931 / 88 60 25
0162 / 61 81 320



Hinterstraße 38
49716 Meppen



**ZWEITHAAR
STUDIO**

LINDA KAHL & TEAM



NEUE LEBENSQUALITÄT

Eine schwere Krankheit ist für den Menschen ein großer Schock. Die anschließenden Therapien stellen eine große Belastung für Körper und Seele dar. Vor allem Frauen leiden unter dem Haarverlust während der Chemotherapie. Dabei symbolisiert doch volles Haar Lebenskraft, Attraktivität und Selbstbewusstsein. Um trotz allem das Selbstwertgefühl zu erhalten und das Lebensgefühl zu steigern, ist ein qualitativ hochwertiger Haarerersatz von großer Bedeutung.

UNSER SERVICE

- Große Perückenauswahl in den verschiedensten Qualitäten, Formen und Farben
- Ausführliche und diskrete Beratung
- Typgerechter Einschnitt und Styling
- Einweisung in Pflege und Handhabung Ihres Haarersatzes
- Tücher, Mützen und Turbane als alternative Kopfbedeckung
- Augenbrauen, Make-Up & Wimpern
- Pflege und Ausarbeitung
- Haus und Klinikbesuche nach telefonischer Absprache
- Abrechnung mit Ihrer Krankenkasse gegen Vorlage einer ärztlichen Verordnung (Rezept)



WISSENSWERTES

- Haarerersatz ist keine Katalogware. Die individuelle Anpassung an die Trägerin ist unbedingt notwendig.
- Kontaktaufnahme dringend vor dem Haarverlust, sodass wir uns ein aktuelles Bild machen können. Umso ähnlicher und natürlicher wird das Ergebnis.
- Sobald die Haare anfangen auszugehen, (ca. 2 Wochen nach Chemobeginn) nehmen wir Ihr Haar kostenfrei ab und passen die Perücke nochmals an.
- Zum 1. Haarschnitt "danach" können Sie gerne zu uns kommen. Ganz diskret, in unserem Zweithaarstudio.
- Die Kosten für den Haarerersatz hängen von der Qualität der Perücke, aber auch vom Zuschuss der Krankenkasse ab.